
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 22, am 08.05.2024 von 16:40 bis 19:06 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: alle, 1x Sekre 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 21 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 

- Vortrag Arktis 
Der Vortrag wurde mit ca. 50 Personen gut angenommen, es gab sehr positives 
Feedback zum Vortrag 

- Awareness  
Es gibt für den Awarenessworkshop am 07.06. aktuell 14 von maximal 20 
Anmeldungen, daher können noch Interessierte teilnehmen. Sie sollen sich bei der 
Sprecherin für politische Bildung anmelden. 

- Mensa Aufladeautomaten 
Der Vorstand hat sich nach den Aufladeautomaten erkundigt. Das SWFR hat 
rückgemeldet, dass sie sich darum kümmern werden, durch Lieferprobleme sollen 
diese nach der Pfingstpause ersetzt werden. Es soll regelmäßig geschaut werden, ob 
die Automaten wieder funktionieren. 

- SWFR 
Das SWFR hat letzte Woche eine Infoveranstaltung zum studentischen Leben 
durchgeführt. Ein Vorstand berichtet. Das SWFR fragt weiter an, ob sie sich in der 
Erstiwoche vorstellen sollen/können? Es werden Meinungen ausgetauscht. Da die 
Mensa offiziell dem SWFR gehört, können sie gerne dort einen Infostand aufstellen. 
Dort werden dann die Campusführungen langgeführt. 

- Theater 
Kam super an! Insgesamt wurden 96 Karten ausgegeben. Gerne wieder. 

- FSK & LuSt-Ausschuss 
Der Sprecher für Hochschule & Studium berichtet von der FSK. Schwerpunkte waren 
das E-Portfolio, (Zuständige Person: katharina.hellmann@ph-freiburg.de) und das 
Sommerfest. 

- Top-Teil Anlage 
Ein Top von der Anlage ist defekt zurückgekommen. Die Box wird repariert und 



 

 

anschließend für den Verleih wieder freigegeben. Die Sprecherin für Kommunikation 
wird dies online teilen. 

TOP Anträge 

- Englisch FS Grillen 19.06. im Garten und Küche zum Spülen 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. 

- Dauerschlüssel Kultur Referat 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. Das Sekre wird dies rückmelden. 

- Dauerschlüssel KuCa Öffnung Montag 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. 

- Gitarrentasche für 30€ 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 2 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. 

- 2 neue Plottermatten für 38€ 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist angenommen. 

- Verschobene Abstimmung vom 17.04.24: 
Soll das KuCa an Parteien oder deren Jugendorganisationen vermietet werden? 
Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 7 | Enthaltungen: 0 
Das KuCa wird in Zukunft nicht an Parteien oder deren Jugendorganisationen 
vermietet. 

TOP Sonstiges 

- KuCa Werkstatt 
Die Anstellung des FM ist ausgelaufen. Es wird überlegt, inwiefern die 
Räumlichkeiten freigegeben werden sollen oder wie weiter mit der Situation 
umgegangen wird. Das Thema soll, bei Bedarf, in Zukunft weiter besprochen werden. 

- Jour Fixe; Lärmbelästigung!! 
Es gab wieder eine Beschwerdemail bezüglich der Lärmbelästigung bei Ersti- und 
Abschlusspartys. Der Vorstand meldet an das Rektorat zurück, dass dies die 
geplanten Veranstaltungen im besprochenen Umfang durchgeführt wurden. Zudem 
wurden Lärmmessungen gemacht, die belegen, dass die Musik nicht übertrieben laut 
war. Weiter wurden alle Veranstaltungen um 3 Uhr beendet und nicht wie 
beschrieben um 5:30 Uhr morgens. Die Polizei ist außerdem mehrfach am 
Veranstaltungsort vorbeigefahren, sodass auch hier übermäßige Lautstärke 
aufgefallen wäre. 
Dies wird im Gespräch mit dem Rektor rückgemeldet. 

- weitere Themen für den nächsten Jour fixe: bitte ergänzen 
- Ersti Party in anderen Räumlichkeiten? 

- Hochschule und Studium kommt nächste Woche evtl. später 



 

 

- Teilnahmeaufrufe für BA/MA Arbeiten 
Das Sekre bekommt regelmäßig Anfragen zur Weiterleitung von BA/MA Umfragen 
etc. Da die PH und wir keine Anfragen teilen, möchte das Sekre einen ILIAS Kurs 
erstellen. Dieser soll anschließend in einer Rundmail beworben werden. Die Idee 
wird positiv angenommen. 

- Wahlwerbung? 
Ab der nächsten Woche soll Wahlwerbung im Mensa Zwischendeck gemacht 
werden.  

Vor Ort sollen Stellwände, QR Codes mit Infos, Wahldokumente (mehrfach), evtl. 
Merch (KuCalender, Feuer, Kullis) stehen. Die Stellwände sollen während der Woche 
vor Ort bleiben, dies wird noch weiter geklärt. 

Es werden wieder PPP Folien für Wahlwerbung (und in Zukunft Wahl) an die 
Dozierenden geschickt, mit der Bitte diese in den Vorlesungen etc. zu zeigen. 

-Küche? 
es gibt keine Neuigkeiten, es wird sich erneut erkundigt. 

-CSD 
Es wird, mangels Studi-Engagement, keinen CSD Wagen von der PH geben. 

- Nutzungsordnung KuCa 
Der Punkt wird vertagt. 

- Wahlwerbung 2.0 
Die Hochschule soll aufrufen wählen zu gehen (Gemeinderat). 

- StuRa Bericht 
Es wird von der letzten StuRa Sitzung berichtet. Die nächste Bilanzsitzung findet am 
18.06. statt. Weiteres kann im Protokoll nachgelesen werden. 

Die Sitzung ist um 19:06 Uhr beendet. 

 


